

En Los Mártires habrá cuarentena estricta entre el 13 y el 26 de julio

- *Al 11 de julio, esta localidad registró 1.007 casos de Covid-19 y 21 fallecimientos*
- *En Los Mártires se instalarán dos puntos de control, dos de información y uno de tomas de pruebas Covid-19*
- *Durante la cuarentena por localidades, el Sistema Bogotá Solidaria en Casa, en articulación con el Gobierno Nacional, les garantizarán una renta básica a 550.000 familias de la capital del país*
- *Entre el 13 y el 26 de julio, además de Los Mártires, estarán también en cuarentena las localidades de Santa Fe, Ciudad Bolívar, Rafael Uribe Uribe, Tunjuelito, San Cristóbal, Usme y Chapinero*

El próximo lunes 13 de julio la localidad de Los Mártires entrará a cuarentena estricta por un periodo de 14 días, con el fin de contener la propagación de la Covid-19. En este tiempo, habrá restricción total de la movilidad, se prohibirá el expendio de bebidas alcohólicas los viernes, sábados y domingos, y solo podrá operar el comercio de abastecimiento, farmacias y artículos de primera necesidad.

Las medidas, contempladas en el Decreto 169 de julio 12 de 2020, buscan contener la pandemia que ha afectado algunas localidades más que a otras. Las de Rafael Uribe Uribe, Tunjuelito y Los Mártires tienen el índice de transmisibilidad más alto al 4 de julio. En Los Mártires y la localidad del Santa Fe, se presentan las tasas de mortalidad más elevadas: 22,8 y 24,1 respectivamente por 100.000 habitantes.

Entre las 8 de la noche y las 5 de la mañana, las y los habitantes de la localidad no podrán salir de sus hogares, por lo que los temas de abastecimiento tendrán que hacerse en horas fuera de ese tiempo. Solo una persona del núcleo familiar podrá encargarse de estas labores, atendiendo al Pico y Cédula que se mantendrá en toda la ciudad.

Las actividades exceptuadas en esta cuarentena estricta son las de los servicios de salud públicos y privados; el cuidado de mayores, personas con discapacidad y personas vulnerables; orden público, seguridad general y atención sanitaria; atención de asuntos de fuerza mayor o de extrema necesidad, además de las excepciones que aplicaron en las Zonas de Cuidado Especial.

En Los Mártires se instalarán dos puntos de control, uno en la carrera 27 con calle 13 y otro en la calle 22 con Avenid Caracas; dos puntos de atención, uno en el parque Eduardo Santos y otro en el parque Santa Fe; y uno más de toma de pruebas de Covid-19 en la Plaza España. Habrá operativos de control y sensibilización, así como perifoneo para comunicarle a la ciudadanía la situación especial en la que estamos, las restricciones que esta implica y las medidas de protección para la propagación del virus.

“Sabemos que la cuarentena es un momento complejo, pero solo acatándola podremos afrontar de la mejor manera el pico de contagio. Hasta el 6 de julio teníamos 1.007 casos de Covid-19 en nuestra localidad y 21 fallecimientos. Para garantizar la salud y la vida de las y los habitantes de Los Mártires seguiremos de manera rigurosa las instrucciones de la administración distrital”, indicó Tatiana Piñeros Laverde, alcaldesa (e) de Los Mártires, quien además destacó las labores que se realizan en la localidad



para garantizar una reactivación económica segura y preservar la salud y la vida de toda la ciudadanía.

Entre estas acciones están los operativos de control y vigilancia a establecimientos, para verificar que los comerciantes cuenten con la autorización de la Secretaría de Gobierno para entrar a la reactivación económica, que cumplan con los horarios establecidos, así como con los protocolos de bioseguridad.

También se ha hecho presencia en parques y espacio público para invitar a la gente a que permanezca en casa y recordarles la prohibición del consumo de alcohol en los espacios abiertos. En cada salida a terreno las autoridades le reiteran la importancia de mantener el distanciamiento social, el uso constante y adecuado del tapabocas y el lavado de manos cada dos horas.

El Gobierno Distrital, en articulación con el Gobierno Nacional, durante la cuarentena por localidades les garantizará la renta básica a 550.000 familias vulnerables, a través de un giro de 240 mil pesos. También de manera conjunta se entregarán 80 mil mercados y se realizarán 120 mil pruebas de laboratorio en Bogotá. La expectativa de la capital del país es la de llegar a 2 mil UCIS en agosto con el esfuerzo de Alcaldía Mayor, el Ministerio de Salud y el sector privado.

